

CONFERENCIA "RACISMO Y DEPORTE"

El gobierno modificará la Ley del Deporte si continúan los actos racistas en el fútbol

21/4/2005 - 14:12

GD

El secretario de Estado para el Deporte, Jaime Lissavetzky, sostuvo hoy que en el deporte español no existe racismo, aunque admitió la aparición en el fútbol de "algunos brotes que se deben cortar de raíz". Lissavetzki pronunció hoy en Granada la conferencia "Racismo y Deporte" que ha inaugurado un congreso sobre Derecho Penal organizado por la Universidad de Granada.

Para el secretario de Estado, "la raíz del problema está en los grupos ultra, que son los que de manera organizada emiten ruidos o gritos que se extienden durante algunos partidos". Consideró "fundamental" la adopción de medidas para que se conozca "quiénes son los que forman parte de esos grupos ultra y si existe connivencia de algunos clubes con ellos".

Lissavetzky se refirió al protocolo contra el racismo y la xenofobia firmado durante esta temporada como "una herramienta que puede servir para atajar el problema", y señaló que "si hace falta modificaremos la Ley del Deporte" porque "estos actos deben ser entendidos como faltas muy graves". "El deporte, y sobre todo el fútbol, es un caldo de cultivo muy atractivo para expresar ideas escondido en el anonimato, aunque las características del deporte lo coloquen como un magnífico factor de integración", explicó el Secretario de Estado para el Deporte, que acaba de cumplir un año en el cargo.

Abogó por evitar actitudes "frívolas" hacia el racismo en el deporte, y consideró que en España habría que hacer "una reflexión al mismo nivel que la Unión Europea, que trabaja en la prevención e identificación del racismo y la xenofobia, así como en los niveles sancionadores".

Lissavetzky también solicitó "la colaboración de todo el mundo" en el asunto y que "nadie se resigne a tener al lado en un partido a un cafre y no lo denuncie". El secretario de Estado dijo que se hará un esfuerzo por mejorar los sistemas de cámaras y vigilancia en los estadios.



El gobierno mejorará los sistemas de seguridad en los estadios (argentinaexplora.com)

LOS LECTORES RECOMIENDAN

- **CNT podría llevar a Mercadona ante la Audiencia Nacional tras su denuncia a 3 sindicalistas que "repartían información" en Motril** - - 20/4/2005
- **Ayala insta a los príncipes a no dejarse "vencer por las circunstancias"** - - 19/4/2005
- **La Orden de San Juan de Dios sufragará la restauración del hospital y mantendrá su uso sanitario** - - 18/4/2005

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com, publicidad@granadadigital.com

Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.